
公共空間利活用プロジェクト 企画チーム プロデュース企画
ハコノウエひろば実験イベント2「わころんだ」　市民アンケート結果

自由記述

音

音を楽しむ場としては交通量が多く車の騒音が両サイドからあるので不向きな場所だと感じる

DJブースが子供も親も楽しかったです。選曲も良かったです！

音楽もこどもや市民が歌う場があまり無いのでとてもいいと思います。

トイレ・水道

トイレの場所がわからないので、聞かなくても調べなくても、一目見ればわかる地図が必要

途中で転んでしまい、手当てをしたかったのですが水がなく急な事態に困りました。

水場とトイレがあると安心して1日ゆっくり楽しめるようになると思います。

一日のイベントだったので、トイレに困りました。また、食事をするのに、手を洗いたかったです。

トイレ、水道などあれば、イベントスペースとしてとてもよい場所になると思います。

トイレに行こうと思ったけれど　ファミリーマートの方が近く　手も洗えず困った　飲食もあるし　小さい子も
いるので

市役所関連の屋外のイベントで　　衛生管理上　手洗いできるところが併設されていないのはどうかと思う

こども食堂の運営でさえ　保健所から　手洗いや衛生管理をキツく言われるので　手洗いトイレは　簡易で
あっても用意が必要と思います

今の広場の状態及び市民の利用状況でトイレ設備に投資するのは無駄。

地域型のフードフェスや 夏祭りなどのイベントの開催や子供が安全に遊べるレベルに整備したのち、利用者が増
加すれば、初めてトイレを設置する検討をする価値がある。

イベントは行って欲しいが、現状は公民館と仮設トイレの併用で十分。

トイレの心配をしなければならないのが残念です。

トイレや水道がポツンとあっても利用はしませんが公園として遊具の設置や定期的なイベントの開催等利用頻度
があがるなら必要だと思います。

手洗い場はあったら有り難いですが無くても大丈夫でした。

よくある簡易トイレなら、小さな子供たちは使わせるのが難しいと思います。

公民館の場所が地図で分かりやすく表示されていれば尚良いかなと感じました。

いつも広場が利用できるため、トイレと水道は欲しい

駐車場

駐車場などあれば、イベントスペースとしてとてもよい場所になると思います。

駐車場に関しては　エリアをしっかり区分し　駐車場エリア　と　イベントエリアをわけるのが良いと思う

駐車場の入り口を工夫してほしい

駐車場は3時間無料が良い
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空間の過ごし方
シートをひけるエリアが区分けされれてて、ゴツゴツとした石がそのエリアだけないとありがたいな、と思いまし
た。

日除け、休憩用のテントが欲しい。ゴザの貸出は嬉しい。

テントは欲しい

着替えやオムツ替えに使えるスペースやテントや囲いがあったら便利かなと思います。

置き型ハンモックなどがあるとまた素敵だなぁと思いました。

ゴザの貸し出しがとてもよかったです。

炎天下だとゆっくりは出来なさそうなので日陰が欲しいなと思いました。

砂利が多いためベビーカーや車椅子での移動が少し大変そうでした。

とても有意義な時間を過ごせました！ありがとうございます！プレイパークとはまた違うのびのびと過ごせた
１日でした！

今後の利活用方法

開けた広い空間なので活用できると思います！子育て世代の住む和光市なので、こどもイベントはとても盛り
上がるかと思います。

開けたところで子どもたちも思い切り遊べる場所になったらすごく良いですね。

広場の外側が金網で囲われているので小さな子達が自由にのびのびと遊べる環境で安心できた。

丸山台広場を使って今回のようなイベントやお祭りなど、行事をやってほしい。お金払ってでも参加たいです。

車からの視認性が良い場所なので、継続的に活動することで集客はついてくると思う

駅に近いのでアクセスも良くてとても良い場所です。次の開催も楽しみです。

また　開かれた場所　屋外の開催かつ　駅に近いエリアでの開催は　今後も定期的に続けていかれたらとお
もう

公民館やコミュニティセンターでは　中に入るのにハードルがあり　ちょっと覗くことが難しい

こどもの居場所作りを　多世代で取り組み盛り上げるためにも　開かれた場所で　つながるきっかけを作れる
イベントは重要だと思います

駅から近いので、アルコールのイベントなどに向いていると思う！ぜひやってほしい。

和光市駅の近くにあれほどの広い場所があるのは貴重だと思うので、有効に活用できたら素晴らしいことだと
思います。

整備して（駐輪スペースやトイレ、水道等）、人が集まる場所になればさらに地域が活性化されると思います。

プレーパークや、越後山公園で行われているマルシェが開催されるといいかなと思います。

地域のダンスサークルの発表会や地域企業を紹介するイベントなどもよいのではないでしょうか。

丸山台広場は近いので、このような機会があると嬉しいです！

今の入口だと自由に出入りしていいのか分からないので案内が欲しいです。

せっかくの広場なので囲いをしてボール遊びができたり、ドッグランや季節のお花を植えたりベンチを設置して
気軽に立ち寄れる場所にして欲しいです。

何にも使われていないので、行政主導で毎週末何かしらのイベントを実施してもいいと思います

定期的に今回のようなイベントを開催してほしい

和光市の付加価値をよりあげるような、空間活用案は、まだあるような印象をうけました。

集まったファミリーが想像以上に安心して道路に挟まれた、一見慌ただしい狭間の土地で楽しんでいたのがい
んしょうてきでした。今後の方向性をけんとうするうえで、

例えばこんな場所になったら皆さん行きますか？というアイディアを１０案程度、イメージできるデザイン案をつ
くることで、市民が潜在的に求めてることを徐々にさぐるような取り組みはどうでしょうか？

１０案のどれにするかではなく市民が求めているインサイトの発見にも繋がるのではとおもいました。

今回のイベントは現実的に何が実現可能か様々な条件を整理できるすばらしい機会だったと思いました。

今日のようなイベントを定期開催して欲しい。こどもがいきいき伸び伸び活動していたことが印象的でした。

本日通りかかり開放出来る場所と初めて知りました。有効活用賛成です。
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イベント内容や運営

プレパークでたくさん遊ぶものがあり、子どももよく遊び楽しんでいました。特に色水遊びが楽しかったそうで
す。

午後から行ったら、竹を切るのが終わってたりしてたので、残念です。

プレーパークも子どもたちが夢中になって遊んでいてよかったです。たくさん道具があって朝から夕方までずっ
と遊べました！

和光市には　子育て世代が　多いものの　はたらく世代が多いため　週末のイベントなどを屋外でやることは
市役所の仕組みなどの周知などにも　大きく寄与すると思います

今回はゆったりしていたので大丈夫でしたが、混み合っている場合は駐輪の位置を分かりやすくしておいた方
が良いと思います。

スタッフの方々もお店の方も皆さん楽しい方々でした。ありがとうございました！

初めてのところがいっぱいだったので、最初はわからず時間を無駄にして先をこさることが多々あったので、案
内や遊び方の例などが書かれたポップをもっと多様してもらえると、読んで分からないことはスタッフに質問し
やすいと思いました。

非常に興味深いイベントでした。広報があまり広くなされていなかった印象はあります。

小学生の子どもがいるので、このような地域のイベントには結構参加しに行く方です

今回のイベントに参加してみて、各ブースにポップや看板などがあると分かりやすいと思いました。

のぼりはありましたが、スタッフの方がいない場所も多く、どういう内容なのかが分かりにくかったです。

他のイベントとの比較ですが、地域のイベントであればポップなどを出してスタッフが常におり、参加者へは声掛
けをして分かりやすく対応する方が良いかもしれません。

一番楽しみにしていた古本コーナーも、本の数が少なく、無造作に並べられていただけでスタッフの方もおら
ず、どう立ち回ったら良いのか分からず期待はずれでした。

全体的にフライヤーから想像していたイベントよりも活気がなく、子連れで楽しむイベントとしては物足りないよ
うに感じました。

今後、より良いイベントになることを期待しています。

食べ物屋さんが少ないし、体験出来る店を増やして欲しい。

スペースがあるのに店がチラホラしかないので。

ゴミが飛んでいくと車が多く危険だと思うので、なるべくゴミの出ないようにエコなイベント(器などの持参)に
するかゴミ箱の設置があるといいかなと思いました。

危機管理課と連携し　体育館も開くなどしてもらえると良いと感じます

小さい子と大きい子で遊ぶスペースを分けて欲しいと感じました。

小さい子が急に入って来てぶつかったりなど危険な場面が多々ありましたので。

その他

虫が多いのは気になりました

雑草が気になりました。
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